

AMA LO QUE SE HACE CON LAS MANOS

Avanza entrega ayudas humanitarias de Ecopetrol en Huila

In Actualidad 27 julio, 2020 TSM Noticias 87 Views 0 comments



La distribución se hará en coordinación con las personerías y las alcaldías de los municipios de Neiva, Aipe, Palermo, Villavieja, Tello y Yaguará.

En el municipio de Villavieja, **Ecopetrol** inició la entrega de ayudas humanitarias para 5 mil familias huilenses en condición de vulnerabilidad, que se han visto afectadas por la pandemia de la covid-19.

Las ayudas consisten en mercados que comenzaron a ser entregados casa a casa en coordinación con las personerías y las alcaldías de Neiva, Aipe, Palermo, Villavieja, Tello y Yaguará.

tsm noticias
TSM Noticias ADMINISTRATOR
PROFILE



Lina María Bedoya, personera de Villavieja explicó que los beneficiarios se definieron de acuerdo con los parámetros establecidos por el Departamento Nacional de Planeación, teniendo en cuenta los hogares que no han recibido ayudas, ni subsidios de programas como Familias en Acción, Adulto Mayor, Jóvenes en Acción y las entregas realizadas por la Alcaldía, la Gobernación del Huila y el Gobierno Nacional.

"La situación de Villavieja es difícil. La mayoría de sus habitantes se dedicaban al turismo y con el cierre del desierto, que es nuestro principal destino, por cuenta de pandemia, la población ha quedado sin medios de subsistencia. El resto de las familias vivía del día a día, pero como todo cerró, la situación ha quedado muy complicada", indicó la funcionaria.



Es el caso de Gilberto Molina, habitante de la vereda Polonia, quien vivía junto a su esposa y a sus dos hijos de su trabajo como operario de maquinaria pesada y quedó cesante debido a la pandemia. "Es muy importante la ayuda que nos da **Ecopetrol**, porque en este momento las empresas no están contratando debido al confinamiento y no contamos con dinero para comprar lo que necesitamos", señaló Molina.

Elmer Celis Tovar, habitante de la vereda Hato Nuevo, padre de dos hijos, uno de ellos con condiciones especiales, es otro de los beneficiarios. "**Ecopetrol** no nos ha dejado solos, recibimos estos aportes con gran gratitud por la crisis que estamos viviendo", dijo.

Esta ayuda corresponde a la segunda etapa de entregas que realiza **Ecopetrol** en el departamento y su inversión asciende a \$622 millones. En total, la Empresa ha destinado \$1.150 millones para apoyar al Huila en la atención de la emergencia sanitaria.



En una primera etapa se entregaron más de 40 mil elementos de protección personal y uso médico que incluyeron guantes, tapabocas convencionales y gorros desechables de cirugía, entre otros. Además, se distribuyeron más de 3 mil productos de limpieza como gel antibacterial, jabón antibacterial e hipoclorito de sodio.

En una tercera etapa se entregará dotación a instituciones de salud, con el fin de fortalecer el sistema y aumentar la capacidad instalada en el departamento.

Este apoyo se suma a los 500 mercados entregados en Huila por trabajadores directos y de empresas aliadas a través de la Fundación Gente **Ecopetrol**.

Hasta el momento el Grupo **Ecopetrol** consolida aportes en todo el país por \$88 mil millones en ayudas humanitarias, dotación de elementos de protección y fortalecimiento del sistema de salud, indispensables para enfrentar la expansión del virus.

Ecopetrol y sus filiales reiteran el llamado a las comunidades para que cumplan las medidas de prevención y autocuidado tanto en casa como en aquellos sectores que han reiniciado labores de acuerdo con los lineamientos del Gobierno Nacional para evitar la propagación del virus.

Share:

principales slide Actualidad